
Municipalité d’Alleyn et Cawood     Municipality of Alleyn and Cawood 
 

AVIS PUBLIQUE – Appel à communauté 
 

Lors de la réunion du Conseil du 6 mai 2024, le Conseil adopté une résolution afin d'engager un évaluateur indépendant. 
 
Cet évaluateur évaluera huit propriétés dans la municipalité d'Alleyn-et-Cawood. Ces propriétés comprennent, 2 lot forestier, 2 lot vacant, 2 
résidentiels et 2 lots de villégiature. 
 
Si vous souhaitez soumettre votre propriété à l'évaluation, veuillez communiquer votre nom et votre numéro de matricule au bureau 
municipal avant le vendredi 17 mai à midi. Votre soumission sera ensuite transmise au comité du groupe de travail sur l'évaluation qui se 
réunira le lundi 20 mai 2024 à 10 h à Bethany Hall. 
 
dg@alleyn-cawood.ca 

PUBLIC NOTICE- Community Call out 
 
At the May 6th, 2024 Council Meeting, the Council has adopted a resolution to hire an Independent Evaluator. 
 
This Evaluator will evaluate 8 properties within the Municipality of Alleyn and Cawood. These properties will consist of, 2 forestry lot, 2 
vacant lot, 2 residential lots and 2 cottage lots. 
 
If you wish to submit your property to be evaluated, please submit your name and role number to the Municipal office by Friday, May 17th at 
12 noon. Your submission will then be given to the Evaluation Task Force Committee that is meeting on Monday, May 20, 2024 at 10 a.m. at 
Bethany Hall.   
 
dg@alleyn-cawood.ca 

 


